

Gobierno pondrá urgencia inmediata a proyecto de ley de eutanasia

La tarde de este lunes, en la comisión de Salud de la Cámara Alta, el senador Juan Luis Castro (PS) dio a conocer un diálogo que tuvo con la ministra de Salud, Ximena Aguilera, previo a la última Cuenta Pública del Presidente Gabriel Boric.

En dicho intercambio, según contó el parlamentario, la secretaria de Estado le señaló que el gobierno le pondrá urgencia inmediata al proyecto de eutanasia.

“Solamente para que se pueda revisar para la sesión ordinaria el estado de tramitación y de urgencia de ese proyecto, el de eutanasia, ya que, según me comentó la ministra de Salud, minutos antes de la Cuenta, se le estaría dando urgencia inmediata, discusión inmediata”, dijo el socialista al inicio de la sesión.

Luego agregó: “Como eso se da cuenta en la tarde, nosotros queríamos saber si también hay que atenernos en el ordenamiento de las sesiones próximas, si es que esto fuese así, para poder verificarlo correctamente”. Desde el Ministerio de Salud confirmaron que esta información es correcta, por lo que la iniciativa pronto tendrá urgencia inmediata para avanzar en su discusión.